



Jahresbericht 2025 des technischen Leiters vom MTV Eschlikon

An der Unterhaltung der turnenden Vereine im Januar, zeigten wir unter dem Thema Schmuggler eine Tanz- und Minitrampvorführung. Die Minitrampdurchgänge wurden dabei durch zwei Pferdpauschenübungen von Rudel und Sisi unterbrochen, welche beim Publikum sichtlich gut ankamen.

An den HTG Volleyball-Hallenmeisterschaften im März traten wir mit zwei Mannschaften an. In der Kategorie B resultierte der hervorragende 2. Rang. Die 2. Mannschaft klassierte sich in der Kategorie D auf dem 6. Rang.

Als Vorbereitung auf das Eidgenössische Turnfest in Lausanne, versuchten wir uns zum ersten Mal am Tannzapfe-Cup in Dussnang. In einem hochkarätigen Teilnehmerfeld, klassierten sich die Barrenturner mit der guten Note von 8.85 auf dem 15. Rang.

Am ETF in Lausanne starteten 20 Männerturner beim 3-teiligen Vereinswettkampf in der Kategorie Frauen/Männer. Da der Wettkampf am Freitagmorgen auf dem Programm stand, reisten wir bereits am Donnerstagabend nach Lausanne. Einige begaben sich sogar bereits am Donnerstagmorgen auf die Reise nach Lausanne, um den TV bei seinem Wettkampf zu unterstützen. Der 1. Wettkampfteil bestand aus den Disziplinen Barren und Schleuderball. Die fünf Schleuderballwerfer erzielten die Note 8.09. Gleichzeitig zeigten zehn Turner ihr Barrenprogramm. Die gelungene Vorführung wurde mit der guten Note von 8.95 belohnt. Dies ergab im 1. Wettkampfteil die Endnote von 8.66. Anschliessend ging es dann mit Bus und Métro durch die Stadt, um reichzeitig zum Fachtstest Volleyball zu gelangen. Die 15 Turner erreichten dabei bei grosser Hitze die Note 8.19. Für den gelungenen Abschluss mit der Note 8.47 sorgten die 16 Turner beim Fit&Fun mit den Disziplinen 8er-Ball und Unihockey im Team. Am Freitagabend genossen wir dann bis teilweise spät in die Nacht hinein die Party im Festgelände Ouchy. Der lange und beschwerliche Weg zur Unterkunft war für viele dann eine grössere Herausforderung. Auch am Samstagabend waren noch einige Männerturner in Lausanne anzutreffen. Am Sonntagmorgen war das Festgelände wie ausgestorben, da die Veranstalter offenbar keine Lust mehr hatten für Umsatz zu sorgen. Die Rückreise am Sonagnachmittag erfolgte dann zusammen mit den anderen Eschliker Vereinen direkt zum Festzelt des FC, wo die turnenden Vereine empfangen wurden.

Beim Grümpeli nahmen wir zum 1. Mal beim Trumpfschuss teil. Dabei galt es das Können beim Jassen und Torwandschiessen unter Beweis zu stellen, wobei auch etwas Glück dazugehörte. Am Schluss resultierte der 6. Rang.

In der ersten Sommerferienwoche begaben sich 16 Männer- und Seniorenturner nach Matzingen zum Minigolf. In der 2. bis 4. Ferienwoche hat Roland Stacher wiederum ein Ferienprogramm angeboten. Herzlichen Dank dir Roland! Da das Interesse am Sommertraining jedoch keinen grossen Anklang fand, es waren jeweils immer die vier gleichen Personen im Training anwesend, werden wir in diesem Jahr Trainingsferien machen.

Der August stand im Zeichen des Volleyballs. Am Mittwoch vor den Volleynights luden wir wiederum zu einer offenen Turnstunde ein. Mit fünf zusammengewürfelten Mannschaften konnte ein spannender Volleyballabend absolviert werden. Für die 2. Halbzeit begaben wir uns wieder zur Firma Schmid ins Time Out, um den Abend bei Wurst und Getränken ausklingen zu lassen. Besten Dank Roland für die Organisation!

An den Volleynights starteten wir mit einer Mannschaft in der Kategorie Plausch. Obwohl wir alle Vorrundenspiele gewinnen konnten, bedeutete das Achtelfinale dann Endstation.

Eine Woche später nahmen wir mit einer Mannschaft am TG Spieltag in Amriswil teil. Da in den Kategorien Herren und Männer total nur vier Mannschaften teilnahmen, wurden diese beiden Kategorien auch in diesem Jahr zusammengefasst. Nach intensiven und spannenden Spielen, belegten wir in einem starken Teilnehmerfeld den 3. Schlussrang. Da der allgemeine Lärmpegel an der Rangverkündigung relativ hoch war und wir weit weg vom Speaker sassan, hatten wir leider nicht mitbekommen, dass wir aufgerufen wurden und verpassten somit den Gang aufs Treppchen.

Anfangs Oktober versuchten sich die Männerturner beim Indiaca Spiel und das sehr erfolgreich. Beim zum ersten Mal durchgeföhrten Kürbiaca Turnier in Balterswil, klassierten wir uns auf dem 2. Schlussrang. Das entscheidende Spiel um den Sieg verloren wir gegen den TV Eschlikon nach hartem Kampf knapp. Streng wurde es anschliessend auch an der Bar. Denn dieser 2. Rang wurde mit viel Kafi Luz gefeiert!

Ich bedanke mich bei meinen Leiterkollegen für die Unterstützung und gute Zusammenarbeit. Euch Turnern danke ich für das aktive mitmachen in den Trainings und an den Wettkämpfen.

Euer technischer Leiter
Daniel Müller